

Informe de Gestión

El Ecuador

La Fundación Aguas, Naturaleza y Humanidad en su visita a la república del Ecuador en El 18 Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, gracias al trabajo coordinado de la Federación Mundial de la Juventud Democrática (FMJD) y la Unión Internacional de Estudiantes (UIE). El Estado ecuatoriano considera a los jóvenes y las jóvenes como uno de los pilares fundamentales en la construcción buen vivir, donde el Gobierno Nacional, liderado por Rafael Correa, desarrollaron este evento, donde se busca dar a conocer la Revolución Ciudadana y enriquecer el proceso a través de las propuestas generadas por la misma juventud.



Este encuentro se desarrolló del 14 al 17 diciembre del 2013, sin embargo, hasta la fecha de realización del Festival, el Comité Nacional Preparatorio, conformado por las Juventudes Comunista, Socialista y de Alianza País, la Confederación de Estudiantes Universitarios y Politécnicos del Ecuador y la Asociación Regional de Estudiantes Secundarios, y los Comités Provinciales, integrados por las organizaciones sociales, La agenda tuvo a 200 ponentes internacionales. Participaron más de 10.000 jóvenes con delegaciones de los 5 continentes, este encuentro realizado en Quito se dio para discutir sobre la consolidación de un modelo de sociedad más justo y en apoyo de los sistemas de energía libre, y un ambiente mucho más ecológico.



La Juventud progresista es un estandarte de un cambio de visión de la ecología de aula a una ecología dinámica donde la juventud tiene un papel protagónico desde su casa, su lugar de estudio o laboral, promoviendo sistemas alternativos de reciclaje, ahorro de energía, consumo de productos ecológicos que cuiden el medio ambiente, y la formación de espacios de diálogos de la problemática ambiental en el mundo con el ánimo de llegar a una estancia reflexiva de los cambios que debemos hacer, atreves de esta concientización lograremos adelantar proyectos en nuestras regiones de conservación, comprensión y cuidado de nuestros recursos naturales y humanos ya que el ser humano es un recurso en la medida que su fuerza es unánime y en un propósito afable para su ambiente y su deseo de desarrollo.



La Fundación Aguas, Naturaleza y Humanidad llevo una consigna a los jóvenes revolucionarios allí reunidos. Un revolucionario debe empezar su revolución por su propia casa, pues quien lucha por un cambio debe cambiar, un revolucionario que lucha por el antiimperialismo y consume sus productos, no es consecuente con su lucha y esta decae sin lugar a duda, por ello el cuidado de nuestra propia salud nos llevara a ser mucho más conscientes del "consumo que consume", cuando cuidamos nuestra salud buscamos lo saludable y por consecuencia apoyamos lo saludable esto visto desde todas, las estancias del consumo, como lo es alimenticio, auditivo, música, tv, internet, relaciones humanas y medio ambiente. Con una lucha unida se logran grandes cambios para nuestros países que abren la puerta a una era de progreso y desarrollo abanderando la equidad y el respeto por la vida.



FUNDACION AGUAS NATURALEZA Y HUMANIDAD....